
Protokoll:

Die CDU-Fraktion wünscht sich, zukünftig Lärmmessungen im Vorhinein und im Nachgang, um
ein Monitoring dieser lärmreduzierenden Maßnahmen zu erstellen. Anhand der daraus
entstandenen Erkenntnissen könne die Effektivität solcher Maßnahmen belegt werden und bei
möglichen weiteren derartigen Angelegenheiten die Entscheidungsfindung erleichtern.

Die Verwaltung sichert zu, diese Angelegenheit zu prüfen.


